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Com a proteção de Deus e em nome do povo aracajuano, às nove

horas e quinze minutos, o Senhor Presidente declarou aberta a

Sessão com a presença dos Senhores Vereadores: Anderson de

Tuca (PDT), Ereno Garibalde /DEM) Cícero do Santa Maria
(PODEMOS), Doutor Manuel Marcos (PSD), Eduardo Lima

(REPUBLICANOS), Emília Corrêa (PATRIOTA), Fábio Meireles (PSC),

lsac (PDT), Joaquim da Janelinha (PROS), Josenito Vitale de Jesus

(Nitinho) (PSD), Linda Brasil (PSOL), José Ailton Nascimento

(Paquito de Todos), (SOLIDARIEDADE), Pastor Diego (PP),

Professora Ângela Melo (PT), Professor Bittencourt (PC do B),

Ricardo Marques (CIDADANIA), Ricardo Vasconcelos (REDE),

Sargento Byron Estrelas do Mar (REPUBLICANOS), Sheyla Galba

(CIDADANIA), Alexsandro da Conceição (Soneca) (PSD), Vinicius

Porto (PDT), (vinte), e ausentes os Vereadores Adeilson Soares dos

Santos (Binho), licenciado, e os Vereadores Doutor Manuel Marcos,

Fabiano Oliveira, Sávio Neto de Vardo da Lotérica (quatro) com
justificativas. Lida a Ata da centésima decima segunda Sessão
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Ordinária que foi aprovada sem restrições. Pela Ordem, o Vereador

Professor Bittencourt sugeriu que houvesse apenas o Pequeno

Expediente e a pauta, o Senhor Presidente colocou para votação, e

foi aprovada com os votos contráríos dos Vereadores Anderson de

Tuca, Emília Corrêa, Professora Ângela Melo, e Sheyla Galba. Pela

Ordem, o Vereador Eduardo Lima informou que hoje se comemora

o Dia Munidal de Combate à Sindrome da lmu nodeficiência

Adquirida (Aids), e solicitou que esta Sessão fosse registrada em

nome do médico Almir Santana, sendo deferido pelo Presidente.

EXPEDIENTE

Constam do Expediente Projetos de Lei números 22612021, de

autoria do Vereador Fábio Meireles, dispõe sobre implementação,

na rede Municipal da Educação lnfantil do Município de Aracaju, o

Projeto "Escola que Cuida", 227 /7021de autoria do Vereador Fábío

Meireles, fica assegurado desconto no IPTU ao Doador de Sangue,

231/2021 de autoria da Vereadora Linda Brasil, acrescenta os

parágrafos te,)e sJe, ao artigo 1e, parágrafo único ao artigo 2e; os

incisos de lao lX, ao artigo 3s; e parágrafo único ao artigo 4e; da Lei

Municipal número 5.012, de vinte e quatro de janeiro de dois mil e

dezoito, que dispõe sobre medidas de prevenção e combate ao

abuso sexual a mulheres nos meios de transporte coletivo de

Aracaju. Requerimentos números 596, 597 /2027 de autoria do

Vereador Fabiano Oliveira. lndicações números 3493, 3494/2O2L

de autoria do Vereador Cícero do Santa Maria, 3495 a 3503; 3506,

3527,3529, /2O27 de autoria do Vereador Sargento Byron Estrelas

do Mar, 3504 3505/2021 de autoria do Vereador Sávio Neto de
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Vardo da Lotérica, 3507 a 3509, 3527, 3534 a 3535, 3551 a

3552/202L de autoria do Vereador Fábio Meireles, 3510 a

35LI/2027 de autoria da Vereadora Linda Brasil, 35fZ a 352012071,

de autoria do Vereador Doutor Manuel Marcos, 3522/2021 de

autoria do Vereador Ricardo Marques, 3523 a 3526;3528/2O2L de

autoria do vereador Joaquim da Janelinha, 3530, 3536 a 3550

/202L de autoria do Vereador Breno Garibalde, 3531 a 355512027

de autoria da Vereadora Sheyla Galba, 3553 a 3571 de autoria do

Vereador Anderson de Tuca. Atestado Médico do Vereador

Adeilson Soares dos Santos (Binho), necessita afastar-se por três

dias das atividades dele. Of ício número 7 /2O2L do Gabinete do

Vereador Fabíano Oliveira. Assumiu a Presidência o Vereador

Josenito Vitale de Jesus (Nitinho). lnscritos no Pequeno Expediente,

usaram da palavra os Vereadores Cícero do Santa Maria falou da

alegria dele na visita que fez, ontem ao Bairro Dezessete de Março,

disse que em frente à maternidade naquela localidade existia um

bueiro a céu aberto e a Emurb atendeu a pedido dele realizou o

tarbalho de tapa-buraco, mostrãndo foto do local, e agradecendo à

Emurb e à equipe em ter atendido a demanda. Disse ainda que,

também esteve visitando a Ponta da Asa e mostrou vídeo do local

onde está sendo feito o serviço de recapeamento asfáltico,

pedindo aos comerciantes do local paciência, porque é para

melhoria dos próprios moradores. Concluiu, informando que hoje é

Dia de Combate a Aids, disse que a prevenção é necessária e que

em Sergipe, já foram registrados trezentos casos e em Aracaju

aumentou o número de casos, em vinte e dois por cento. Eduardo

Lima parabenizou a prefeitura pelo avanço na vacinação e disse

que os funcionários da área da saúde estão se deslocando às

residêncas dos Aracajuanos para vacinação, e prabenizou a
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Secretária Municipal da Saúde, Waleska Barbosa, e o Prefeito.

Ainda em suas colocações, disse que a Frente Parlamentar da

Criança e do adolescente, segunda-feira, tem reunião marcada com

a Secretaria de Estado da Saúde. Em outro assunto, também
parabenizou o Ministério Público Federal que, em reunião com o

Presidente da Fundação Renascer, ficou sabenddo qu essse órgão

disponibizou cem bolsas de incentivo em meio salário minimo,
para adolescentes que estão cumprindo medidas sócioeducativas

na Fundação Renascer. Concluiu, parabenizando o Ministério

Público Federal. Emília Corrêa, em seu discurso, falou da falta de

reestruturação da Guarda Municipal que, desde dois mil dezesseis

está sem reajuste, recebendo apenas oito reis de ticket
alimentação, plano de carreira de dois mil e um. Lembrou que fez

um audiência pública muito proveitosâ para ouvirem as demandas

dessa categoria mas é preciso que saia do papel, e que apenas

existem mil nocentos e noventa guardas municipais em seu efetivo,

denúncias de escalas extras, armamentos ultrapassados. Concluiu,

dizendo que eles estão trabalhando no Natal lluminado sem

nenhuma estrutura e ainda falou do valor do contrato da

prefeitura para esse evento que foi de mais de dois milhões. Fábio

Meireles, em seu discurso, falou sobre a ordem de serviço que o
prefeito vai realizar com a Caixa Econômica Federal para

construção de casas na comunidade das Malvinas pela Prefeitura

de Aracaju, dizendo que não se trata de um convite, mas um ato

de celebrar as várias obras que serão realizadas. Ato contínuo,

mostrou um vídeo do Loteamento Jardim lndara, no Bairro Dom

Luciano, o local como era antes de receber as melhorias e que

uma moradora agradece pelas mudanças no loteamento. Finalizou,

parabenizando um lutador, morador do Coqueiral pela vitória de
{
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bicampeão. lsac parabenizou o Senador Rogério Carvalho pelo seu

voto favorável dele na PEC 2564 do Piso dos Enfermeiros. Falou

também que o voto foi decisivo. Disse ainda que houve uma

tentaiva de burlar esse projeto que foi chamado PEC do calote,

lamentou que a cada dia que passa a classe política aja de forma

negativa. Concluiu, dizendo que vai apresentar uma Moção de

Repúdio por não compactuar com a PEC dos calotes. Joaquim da

Janelinha falou sobre o Plano de Desenvolvimento Sustentável,

criado pela Assembleia Legislativa de Sergipe, que foi apresentado

ontem, destacando que foi uma excelentê iniciativa e que deverá

colher bons frutos. Finalizou, em outro assunto parabenizando o

Presidente desta Casa pela realização, no próximo domingo, do

Concurso Público e também pelo pagamento integral do decimo

salárío e da reforma deste Parlamento. Linda Brasil iniciou o

discurso falando que hoje é celebrado o Dia Mundial de Combate à

Sindrome da lm u nodeficiência Adquirida (Aids), causada pelo HlV,

e que este nao marca quarenta anos da descoberta do primeiro

paciente infectado por esse vírus, no mundo, e que, segundo

levantamento do Programa das Nações Unidas, mais de trinta e
sete milhões de pesssoas vivem com HIV no mundo, destacando a

importância de toda a população realizar o teste contra esse vírus.

Ainda em suas colocações, falou do Natal sem fome, promovida

pelo Movimento Sergipe sem fome, que desde o início da

pandemia vem distribuindo cestas básicas para quem mais precisa.

Finalizou, dizendo que o tratamento disponível garante a qualídade

de vida e precisa ser ampliado para todos. Paquito de Todos, em

seu discurso, lamentou a queda do Confiança para a série C, e

lamentou também que os outros times sergipanos não obtiveram

sucesso, criticou a falta de incentivo e valorização para os tímes.
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Finalizou, pedindo que a prefeitura e os empresários sejam mais

incentivadores dos clubes sergipanos. Suspensa a Sessão por dez

minutos. Reaberta a Sessão, passou-se à

ORDEM DO DIA

Presentes à fase de deliberação das matérias os Senhores

Vereadores: Anderson de Tuca (PDT), Breno GaÍibalde (DEM),

Cícero do Sonta Mario (PODEMOS) Eduardo Lima (REPUBLICANOS),

Emília Corrêa (PATRIOTA), Fábio Meireles (PSC), lsac (PDT),

Joaquim da Janelinha (PROS), Josenito Vitale de Jesus (Nitinho)
(PSD), Linda Brasil (PSOL), José Ailton Nascimento (Paquito de

Todos), (SOLIDARIEDADE), Pastor Diego (PP), Professora Ângela
Melo (PT), Professor Bittencourt (PC do B), Ricardo Marques
(CIDADANIA), Ricardo Vasconcelos (REDE), Sargento Byron Estrelas

do Mar (REPUBLICANOS), Sheyla Galba (CIDADANIA), Alexsandro
da Conceição (Soneca) (PSD), Vinicius Porto (PDT), (vinte), e

ausentes os Vereadores Adeilson Soares dos Santos (Binho),

licenciado, e os Vereadores Doutor Manuel Marcos, Fabiano

Oliveira, Sávio Neto de Vardo da Lotérica (quatro) com justificativas.

Pauta de hoje, dezesseis de novembro de dois mil e vinte e um,

Projetos de teis números L43/2O2L de autoria do Vereador
Professor Bittencourt, foi aprovado em Redação Final,40l2O2L de

autoria do Vereador Doutor Manuel Marcos, foi aprovado em
terceira discussã o,86/2O2L de autoria do Vereador Sargento Byron

Estrelas do Mar, foi aprovado em primeira discussão, 96/2O2t de

autoria do Vereador Cícero do Santa Maria, foi aprovado em

Redação Final, L44/2O2L de autoria do Vereador Ricardo Marques,
foi dÍscutido pelos Vereadores Ricardo Marques, que foi aparteado
pelos Vereadores Professora Ângela Melo Professor Bittencourt e
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Fábio Meireles. Discutiu o Vereador Ricardo Vasconcelos que foi
aparteado pelos Vereadores Emília Corrêa, Pastor Diego, lsac,

Ricardo Marques Vinicius Porto e Joaquim da Janelinha. Submetido
a votação, foi aprovado em primeira discussão, 22L/2O2I de

autoria do Vereador Josenito Vitalee de Jesus (Nitinho), foi
aprovado em primeíra discussão, 2221202t de autoria do Vereador
Sargento Byron Estrelas do Mar, foi aprovado em primeira

discussão. Requerimentos números 55L/2021 de autoria do

Vereador Ricardo Marques, foi aprovado em Votação Única,

584/2021de autoria do Vereadora Emília Corrêa, foi aprovado em

Votação Única. Moções números L55/2O2L do Vereador Anderson
de Tuca, L56/2OZL da Vereadora Sheyla Galba e 157 /2021 do
Vereador Eduardo Lima, submetidas à Votação foram aprovadas
em Votâção Única. Falaram Pela ordem os Vereadores Linda Brasil,

Professora Ângela Melo, Pastor Diego, Fábio Meireles e lsac que

está nâ íntegra nos Anais deste Poder. E, como mais nada

houvesse a tratar, o Senhor Presidente marcou uma Sessão

Ordinária, no horário Regimental, em dois de dezembro de dois mil

e vinte e um, e deu por encerrada a Sessão. Palácio Graccho

Cardoso, primeiro de dezembro de dois mil e vinte e um.
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